

PEMDES

Semakin Dipercaya Masyarakat Jogja, Bank Jateng Cabang Yogyakarta Serahkan Hadiah 2 Sepeda Motor Untuk Nasabah yang Beruntung

RIO ARDIAN - YOGYAKARTA.PEMDES.WEB.ID

Aug 15, 2024 - 09:14



Dua Nasabah Bank Jateng Cabang Yogyakarta yang beruntung mendapatkan hadiah sepeda motor, Selasa (13/8/2024)/Foto: Bank Jateng Cabang Yogyakarta.

Yogyakarta (D.I. Yogyakarta) - Bank Pembangunan Daerah Jawa Tengah (BPD Jateng/Bank Jateng) Cabang Yogyakarta kembali menyelenggarakan Undian Tabungan Bima 'Hadiah dari Semesta' Periode II Juli-Desember 2023. Pengundian hadiah dilakukan serentak untuk semua cabang.

Untuk wilayah Jogja, Hadiah sepeda motor Yamaha Fazzio Hybrid 2 unit diserahkan langsung oleh Pemimpin Bank Jateng Cabang Yogyakarta Dwi Andy Setiawan dan Wakil Pemimpin Bank Jateng Cabang Yogyakarta Sambu Dharta Gautama, Selasa 13 Agustus 2024 di Kantor Bank Jateng Cabang Yogyakarta Jalan Jenderal Sudirman No.60, Kotabaru, Gondokusuman, Yogyakarta, Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY).

Nasabah yang beruntung mendapatkan sepeda motor Yamaha Fazzio Hybrid masing-masing adalah Anna Sultana warga Danurejan Yogyakarta dan Andronikkus Prabowo warga Depok Sleman.



Andy menuturkan, Bank Jateng Cabang Yogyakarta berkomitmen untuk memberikan pelayanan yang terbaik kepada nasabah. Undian berhadiah ini sebagai bentuk apresiasi atas loyalitas dan kesetiaan nasabah menggunakan layanan Bank Jateng Cabang Yogyakarta, baik untuk transaksi bisnis maupun pribadi. "Terima kasih atas kepercayaan masyarakat Jogja kepada Bank Jateng Cabang Yogyakarta, tingkatkan terus saldo Tabungan Bima Anda, agar kesempatan meraih hadiah juga semakin besar," ujarnya, dalam keterangan tertulis, Kamis 15 Agustus 2024.

Menurut dia, tidak hanya masyarakat Jateng, tapi juga sedulur-sedulur yang ada di Jogja, bisa memanfaatkan produk dan jasa Bank Jateng Cabang Yogyakarta. "Bank Jateng hadir di Jogja untuk melayani, menjalin silaturahmi dan siap bekerja sama," ungkapnya.

Dijelaskan Andy, syarat mengikuti Undian sangat mudah. Cukup dengan menabung Tabungan Bima di Bank Jateng Cabang Yogyakarta, dan meningkatkan saldo tabungan untuk mendapatkan poin undian masing-masing hadiah.



Nasabah Tabungan Bima berpeluang memenangkan hadiah yang diundi setiap 6 bulan sekali dengan ketentuan yaitu saldo minimal Rp30 juta mendapatkan 1 poin undian grand prize mobil Hyundai Ioniq 5 sebanyak 2 unit untuk Jateng, DIY dan Jakarta. Saldo minimal Rp10 juta mendapatkan 1 poin undian hadiah utama mobil Wuling Air EV puluhan unit untuk Jateng (cabang Jogja masih digabung dengan Magelang). Dan, saldo minimal Rp2 juta mendapatkan 1 poin undian hadiah sepeda motor Yamaha Fazzio Hybrid ratusan unit (hadiah sepeda motor dua unit khusus untuk cabang Jogja). "Perhitungan banyaknya kupon undian berlaku kelipatan," ucapnya.

Disela-sela seremonial penerimaan hadiah, Andronikkus sangat bersyukur dan sungguh tidak menyangka bisa membawa pulang sepeda motor padahal dia belum lama menjadi nasabah Bank Jateng Cabang Yogyakarta.

"Saya menabung di Bank Jateng Cabang Yogyakarta baru 2023, gak nyangka bisa menang undian, saya menabung di bank lain belum pernah dapat hadiah, sepeda motor ini rencananya akan dipakai istri untuk kegiatan sehari-hari," katanya.

Anna yang sudah menabung sejak 2019 lalu ini, saat ditanya mengungkapkan kegembiraannya dan tidak menyangka bisa membawa pulang motor undian Tabungan Bima.

"Saya menabung di Bank Jateng Cabang Yogyakarta sudah enam tahun, saya suka sebab pelayanannya mudah dan cepat," kata dia.***